

Je vous donne commandement nouveau, nous dit Jésus, c'est de vous aimer les uns les autres comme je vous ai aimé.

"S'aimer les uns les autres", ce commandement de l'amour existait déjà dans la loi ancienne du peuple hébreu. Et même dans le monde païen, des auteurs, et en particulier les philosophes grecs, ont rappelé eux aussi que l'amour conduit au bonheur. Alors qu'a-t-il donc de si nouveau ce commandement du Christ ? Et bien la nouveauté réside dans le fait que Jésus nous demande de nous aimer les uns les autres comme lui-même nous a aimés. Et cela change tout ! Le Christ nous est donné comme modèle de l'amour vrai, un amour qui va jusqu'au bout, un amour qui est don de soi pour les autres. C'est ce que Jésus exprimera par le don de sa vie sur la croix. Mais quand il prononce ces mots, il vient de laver les pieds de ses disciples. Cet amour peut donc se manifester également de façon simple, dans des gestes concrets d'humilité de service. Aimer en vérité, c'est trouver son bonheur en faisant le bonheur de l'autre, en se donnant à lui.

Sachons reconnaître le Christ comme maître dans notre apprentissage à l'Amour. Plus nous saurons aimer vraiment, plus nous serons les prophètes qu'un monde de fraternité est possible.

Abbé Benoît Decreuse
Curé des paroisses
de Levier, de Frasne et de Mouthe-Lac-Mont-d'Or